

Danke... Danke... Vielen lieben herzlichen Dank



Liebe Freunde in Schardenberg,

Ich möchte Ihnen von ganzem Herzen für Ihre Unterstützung und mein Projekt danken. Ich habe wieder einmal gespürt, wie besonders die Pfarrgemeinde Schardenberg ist.

Es war mir eine große Ehre und ein Segen unserer Mutter, am Fatima-Tag am 13. August dabei zu sein.

Ihre Besonderheit endet nicht in Worten, sondern in Taten. Ihre Großzügigkeit ist so besonders wie Ihre Freundschaft und Unterstützung. Vielen Dank an alle für den großen Erfolg des Indischer Brunch.

Mein besonderer Dank gilt Frau Andrea Dirmhirn, Pfarrer Didacus Ilo, Frau Renate Fasching, Herrn Josef Meindl, Fr. Milton Jacob, dem gesamten Pfarrgemeinderat und dem Seelsorge-Team. Ihre Großzügigkeit hat zu einer großartigen Spendensumme von 4.160,54 Euro geführt. Sie werden bald von mir über weitere Entwicklungen im Projekt hören. Gott segne Sie alle.

Liebe Grüße,

Joseph Decruz, Ferien Vertreter aus Rom/Indien

Joseph Decruz

Email: josephdcruz31@gmail.com, Telefon: +39 389 040 8694 (Whats app auch)

